Bergmesse des Kameradschaftsbundes Muhr auf der Oblitze

18. August 2016, 09:08 Uhr • 106× gelesen • 0 • 0 •



Foto: Ramsbacher/ KB Muhr • hochgeladen von Kameradschaftsbund Lungau



Autor: Kameradschaftsbund Lungau aus Lungau

Unter feierlicher Umrahmung durch die Trachtenmusikkapelle Muhr fand am 14.8.2016 bei herrlichstem Wetter auf der Oblitze in Muhr anlässlich des 50-jährigen Gipfelkreuz - Einweihungsjubiläums eine Bergmesse statt, an der ca. 200 Personen teilnahmen.

Die Gipfelmesse wurde von Pfarrer Mag. Peter Schwaiger abgehalten.

Die Fähnriche der Kameradschaft trugen dazu beide Kameradschaftsfahnen von der Hiasla-Alm (1820 m) zum Gipfelkreuz in einer Seehöhe von 2.657 Metern, was dem Fest eine besondere Würde verlieh. Anschließend fand die Jubiläumsveranstaltung bei der Hiasla- Alm ihren Ausklang.

Herzlichster Dank gilt an alle, die an der Gestaltung der Feierlichkeit mitwirkten. Besonderer Dank gilt dem Pfarrer, der TMK Muhr, den Fähnrichen der Kameradschaft sowie den freiwilligen Helfern, den Betreibern der Hiasla-Alm sowie den Weggenossenschaften.